

### Neugestaltung Fitnessraum

Die Neugestaltung des Fitnessraums wurde als Projekt im Rahmen des Unterrichts im Fach 'Bildnerische Erziehung' aufgegriffen und von der 5A Klasse unter Mag. Efler Michael geplant und verwirklicht. Ziel war es, eine angenehmere Trainingsatmosphäre zu schaffen und den Bunkerraum freundlicher zu gestalten. Im Vorfeld beschäftigte sich die Klasse mit dem Pop Art Künstler Keith Haring, dessen Arbeiten als Inspirationsquelle dienten. Die SchülerInnen entwarfen verschiedene Figuren zum Thema Bewegung und Sport und übertrugen diese mit Hilfe von Overheadprojektoren auf die Wände. Die schmucklosen Bunkerwände boten den SchülerInnen die seltene Möglichkeit, großformatig und flächendeckend zu arbeiten und sich in der Schule bildlich zu verewigen.

Besonderen Dank soll den Burschen der 5S ausgesprochen werden, die mit erheblichen körperlichen Einsatz den Fitnessraum aus- und wieder eingeräumt haben und dadurch das Projekt erst ermöglichen.



[Fotos&gt;&gt;](#)

[Foto 360° &gt;&gt;](#)

## **Fitnessraum neu gestaltet 2013**

Montag, den 30. September 2013 um 14:46 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Oktober 2013 um 20:42 Uhr

---